



北宮小だより

令和 7 年 7 月号
東大阪市立北宮小学校
校長 遠藤 稔夫

【学校教育目標】人にやさしく、お互いのよさを認め合う、心豊かな人間の育成
～ なかよく・かんがえる・たくましく・あいさつ ～

5年：社会見学「ガス科学館」「泉佐野漁港」

6月16日（月）5年生は社会見学として、大阪ガス「ガス科学館」（高石市）と「泉佐野漁港」へ出かけました。

午前中に訪れたガス科学館では、タブレットを使いながら、天然ガスの仕組みや2050年までに温室効果ガスの排出を実質ゼロにする「カーボンニュートラル」について学びました。映像やミッションを交えた体験型の学習に、子どもたちは興味津々。エネルギーと環境のつながりについて、楽しく理解を深めることができました。

午後は泉佐野漁港へ移動し、青空市場での買い物体験を行いました。子どもたちは、限られた予算の中で何をどれだけ買うかを真剣に考えながら、魚介類を選んでいました。実際に市場で買い物をする中で、地域の産業や流通の仕組みに触れる貴重な機会となりました。

今回の社会見学を通して、子どもたちはエネルギーや食の大切さ、そして地域の人々の働きについて多くのことを学びました。今後の学習にもつながる、実りある体験となりました。



6年：修学旅行

「未来へつなぐ平和の願い・仲間と作った最高の思い出」

6月25日（水）～26日（木）6年生は広島・姫路方面に修学旅行に行きました。平和について深く学び、仲間との絆を深めた2日間は、子どもたちにとって心に残る素晴らしい経験となりました。その充実した学びと笑顔あふれる時間の様子をご紹介します。

1日目：広島での平和学習

初日は広島平和記念公園を訪れ、平和セシモニーからスタートしました。子どもたちは静かに心を寄せ、平和への思いを新たにしました。

午後からは、平和記念資料館を見学し、戦争の悲惨さや平和の尊さについて学びました。その後の碑めぐりでは、グループの友だちと協力しながら、被爆の歴史に触れました。また、メモリアルホールにて、被爆体験者の方から直接お話を伺う機会もありました。事前学習で得た知識をもとに、実際の広島の地で感じたことを通して、子どもたちは「平和とは何か」を自分の言葉で考えることができました。

2日目：姫路セントラルパークでの思い出づくり

2日目は姫路セントラルパークで、自然とふれあいながら楽しい時間を過ごしました。バスに乗ったままのドライビングサファリでは、ライオンやキリンなどの動物を間近に見ることができ、子どもたちは大興奮でした。その後は、班の友だちと一緒に乗り物に乗ったり、会話を弾ませたりしながら、笑顔あふれるひとときを過ごしました。

6年生は、平和について真剣に学び、仲間と協力しながら楽しい時間を過ごすことができました。学びと笑顔があふれる2日間は、子どもたちにとって心に残る充実した修学旅行となったことでしょう。



不審者対応避難訓練（教職員・児童）

大阪府教育庁では、毎年6月を「子どもの安全確保推進月間」、6月8日を「子どもの安全確保・安全管理の日」と定めています。これに伴い、本校でも子どもたちの安全を守るための取り組みを行っております。

5月27日（火）には、教職員を対象に不審者対応訓練を行いました。万が一の事態に備え、教職員が迅速かつ冷静に対応できるよう、実際の場面を想定した訓練を行いました。

また、6月3日（火）には、児童を対象に不審者対応避難訓練を行い、子どもたちが安全に避難できるよう、先生の指示をよく聞いて行動する練習を行いました。

本校では、**日常的な安全対策として、カメラ付きインターホンによる来校者の確認**を行っております。**来校の際には、【お子様のお名前、学年・組、用件】をお伝えいただき、来校者証の着用**をお願いいたします。これらは子どもたちの安全を守るための大切な取り組みです。保護者の皆様のご理解とご協力を賜りますよう、何卒よろしくお願い申し上げます。

多様な学びの場について

本校では、子どもたちの学びの場として、通常学級と特別支援学級（ひまわり学級）、通級指導教室（おひさま学級）があります。通級指導教室は、通常の学級に在籍しながら、必要に応じて特定の支援を受けることができる教室です。個別の学習支援や苦手な分野の克服、コミュニケーション力の向上等、お子様に合った指導を受けることができます。お子様の学習面や生活面において気になることがございましたら、担任または学校までご相談ください。

●今後の主な行事予定

運動会 10月25日（土）	代休日 10月27日（月）	予備日 10月28日（火）
卒業式 令和8年3月17日（火）午前10時開式		